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議 事 録 兼 報 告 書 

会議等名称 平成２８年度 伊那市子ども・子育て審議会 第３回 病児保育部会 

日 時 平成２８年１０月２７日（木） 午後６：３０～７：００ 

場 所 市役所 ３０４会議室 

欠 席 者 尾﨑航也委員 宮下幸子委員 

議 題 病児保育の市内実施について（まとめ） 

議 事 内 容 

 

１ 開会 

 

２ 部会長あいさつ （欠席により省略） 

 

３ 報告事項 

＜事務局＞  前回の部会で報告させていただいた「上伊那生協病院」「まえやま内科胃腸科クリ

ニック」においての市内児童の病児保育委託について、９月議会で補正予算が議決さ

れ、関係市町村との委託契約等を経て１０月２４日（月）から実施している。まだ利

用はないが、今日現在の登録数は下記のとおり 

2歳児 4名 3歳児 2名 4歳児 4名（内私立保育園 1名）5歳児 2名 小学生 5名  

計１７名 

質疑応答：なし 

 

４ 協議事項  （出席委員の承認を得て事務局が進行） 

１）病児保育部会報告内容について（まとめ） 

＜委員＞   利用料金について、現在保育園は無料、幼稚園は有料ということで料金設定に差が

ある。伊那市で行うようになった際には、子どもに差別をすることなく、無料・有料

にかかわらず、区別なく同じ料金体系で行っていただきたい。利用料は、利用すれば

支払うのは当然でその分は保育園を休むため減額となる。補助金と言えばそれまでだ

が、市で払うのはどうかとも思う。 

＜委員＞   そのような区別があるのか？ 

＜事務局＞  病児保育は保育の必要性のある児童に対する事業であることから、幼稚園（１号認 

定）は保育の必要性のない児童ということで区別させていただいた。このことについ 

て、実施している上伊那各市町村に確認したところ同じ対応であったため、同じ条件 

でスタートした。今後、広域的実施になってくれば統一性を考慮した検討が必要にな 

ってくると思う。 

＜委員＞   議会では内容については細かい審議はされたのか？ 

＜事務局＞  内容についてはされていない。 

＜委員＞   今回「市外にある施設を利用すること」は済んだこととしてあえて報告書にはあげ 

      ていないということでよいか？ 

＜事務局＞  既に始まっているので、「委託すべきである」の文言は必要ないと判断し、部会意 

見を反映し、今後市内施設ができた後に、上伊那３施設で「広域的に実施」というこ 

とにした。 
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＜委員＞   部会での意見を受ける中で「近隣に委託を始めたところであるが、継続する中で将 

来にわたり広域的に考えていく」。と一文いれた方が部会の意味がある。 

＜事務局＞  １の（１）については、２へ移動でよいか？ 

＜委員＞   ２でよいのでは。あと、病児保育については行政や親の都合で始めるということに 

すると間違った方向に進みやすい。子どもの安全確保を理念として、「実施すべきで 

ある」の下に、「伊那市内の病児保育を模索する中で子どもの安全を重視していきた 

い。」と部会意見としてお願いしたい。 

＜事務局＞  中央病院で検討という話出てきているが、具体的に「伊那中央行政組合で」という 

文言は入れた方がよいか？ 

＜委員＞   病院（小児科等）で聞いていないという話になると後がやっかい。決まっていない 

ことを出すことはどうかと思う。中病はどんな程度で進んでいるのか？ 

＜事務局＞  伊那中央行政組合の議会の中では「検討していきたい」と議員に伝わっているが、 

今回、固有名詞を出すことは如何か伺いたい。 

＜委員＞   一枚岩ならよいが。出さない方がよいと思う。 

＜委員＞   資料中、生協病院の住所要件の中に伊那市は入っていないが。 

＜事務局＞  始まったばかりであるので、資料には古いものが載っている。現在は入っている。 

＜委員＞   資料中、まえやまの医師診断で診療情報提供書は当初使おうとしていたが、上伊那 

医師会で、まずいのではということでやめた。しょうがないと思う。 

＜委員＞   資料中、まえやまの昼食はアレルギー対応不可となっているが。他はよいのか？ 

＜事務局＞  別紙案内にもあるが、生協も対応不可となっている。資料中のものが落ちていると 

いうこと。伊那市においては、施設が確定したなかで検討していく。 

＜委員＞   病児保育施設の配置は、空気の流れ、排気を考えた方がよい。できればトイレから 

排気したい。全体の空気の流れを考えた方がよいと思う。隔離室が一番排気する場所。 

その空気の流れを考える。反対側のトイレの位置をずらせればとも思う。 

病児保育協議会という組織があり、ホームページ等情報がわかるようになってい 

る。伊那市の責任ある立場の人が入ればよいと思う。 

＜事務局＞  運営主体が組合か伊那市かはっきりした段階で対応していきたい。 

＜委員＞   協議会と連携、情報収集を行っていくという文言もいれていけばどうか。 

  

 

２）その他 

なし。 

 

５ その他 

   なし。 

 

○本日の意見を反映し、報告案を修正して郵送するので確認をしていただきたい。 

 ○次回開催：１１月２４日（木） 午後６時３０分 予定 

       １２月 １日 

 


